

ABSTRAK

BUDAYAT, 20190200004, 2023. Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *Android* Pada Materi Mengetahui Sejarah Agama Buddha Kelas VII di SMP Kecamatan Gladagsari. Skripsi. Program Studi Pendidikan Keagamaan Buddha Smaratingga, Boyolali. Pembimbing (I) Endang Sri Rejeki, S.Ag., MM., M.Pd.B. (II) Sukisno, M.Pd.

Kata Kunci: Pendidikan, Media Pembelajaran, *Android*

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi telah berkembang pesat salah satunya pada bidang pendidikan. Pada era ini, dunia pendidikan berkembang pesat ditandai dengan munculnya pengembangan media pembelajaran, salah satunya media pembelajaran yang berbasis *android*. Pada jenjang SMP di Kecamatan Gladagsari masih belum banyak yang menggunakan atau mengembangkan media pembelajaran khususnya yang berbasis *android*. Media yang digunakan pada pembelajaran masih menggunakan media sederhana berupa *powerpoint*, *google clasroom* dan *google sites*. Fenomena tersebut menjadikan peneliti tertarik untuk melakukan penelitian yang bertujuan untuk mengembangkan media pembelajaran dan menguji kelayakan media pembelajaran berbasis *android* untuk jenjang SMP.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian dan pengembangan (*Research and Development*) dengan model pengembangan ADDIE dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara, kuesioner, dan checklist data. Populasi dari penelitian ini adalah peserta didik yang Beragama Buddha kelas VII SMP di Kecamatan Gladagsari berjumlah 10 peserta didik. Validasi dilakukan kepada ahli media dan ahli materi.

Hasil dari penelitian ini adalah produk pengembangan media berbasis *android* pada materi mengenai sejarah Agama Buddha SMP di Kecamatan Gladagsari kemudian yang telah di uji oleh ahli media dengan nilai presentase 80% kemudian ahli materi dengan nilai presentase 97% selanjutnya pada respon peserta didik dengan nilai presentase 91% termasuk pada kategori “Sangat Baik” dapat dinyatakan media pembelajaran berbasis *android* pada materi mengenai sejarah Agama Buddha layak digunakan dalam pembelajaran.